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学校評価アンケートのお礼と結果について（お知らせ）  

春風の候、保護者の皆様にはますますご清祥のこととお喜び申し上げます。 

さて、保護者の皆様にはご多用の中、学校評価アンケートにご協力いただきありがとうご

ざいました。 

つきましては、下記のとおり、アンケートの集計結果をお知らせいたします。さらにより

よい学校を目指し、家庭と学校がより一層の信頼関係が深まるよう努力してまいります。 

※昨年度と比較すると、５項目（表：太字）において肯定的な評価（Ａ＋Ｂ）が向上しまし

た。 

       記           

     「よりよい学校づくりを目指して」 集計結果  

 

Ａ:そう思う Ｂ:まあそう思う Ｃ:あまりそう思わない Ｄ:そう思わない  Ｅ:分からない 

  A B C D E Ａ＋Ｂ 

1 学校・学級の様子を伝えている 52.7% 42.9% 3.5% 0.3% 0.6% 95.6% 

2 安全面への配慮 47.2% 44.7% 4.1% 0.3% 3.8% 91.8% 
3 分かりやすい授業 36.2% 50.3% 5.7% 0.9% 6.9% 86.5% 
4 いじめ未然防止 24.8% 46.2% 9.7% 2.5% 16.7% 71.1% 

5 子ども・保護者への対応 39.2% 43.4% 7.0% 2.5% 7.9% 82.6% 

6 あいさつ 23.2% 45.7% 23.8% 4.4% 2.9% 68.9% 
7 安全な生活・登下校 18.2% 58.5% 14.8% 4.1% 4.4% 76.7% 
8 きまり・ルールを守る 18.6% 61.8% 10.4% 1.6% 7.6% 80.4% 

9 家族団らんデー・親子のふれあい 24.1% 53.5% 19.6% 2.8% 0.0% 77.5% 

10 安心して学校へ送り出す 56.5% 39.7% 2.8% 0.9% 0.0% 96.2% 

ＨＰにも掲載

しています。 



令和３年度保護者アンケート「よりよい学校づくりを目指して」記述（一部抜粋） 

【学校への感謝の言葉】 

○担任の先生が親身になって我が子を見てくださっており、感謝しています。連絡ノ 

ートにもマイナスなことではなく、良いところを書いて下さり、ありがたいです。 

子どもも担任の先生のことが大好きです。 

○昨年度に比べて学校の様子を自分から話す機会は減りましたが、こちらから学校の 

ことを尋ねると、充実していることが分かります。この調子で、学校に通えるとい 

いなと思います。担任の先生から友人とのトラブルなど早めに連絡していただいて 

いるので、家庭でもきちんと話ができて助かっています。 

体調不良で休んだ日、担任の先生が気がけて連絡してくださいました。わざわざ、 

家までプリント等を持ってきていただいたりして助かりました。子どもの学力不足 

が不安で担任の先生に連絡帳で問合せした際も、日頃の授業態度を交えて親が安心 

できる内容で答えてくださったので、うれしく思いました。 

○毎日その日の出来事を楽しそうに話してくれて、すごく楽しそうでよかったです。 

○お陰さまで、娘は学校が大好きです。先生方によくしていただき、安心して学校に 

行くことができました。困った時、心配な時は、すぐに相談にのっていただきまし 

た。たくさん配慮していただき、心から感謝しております。今後ともよろしくお願 

いいたします。 

○日頃の様子を見ていると、いろいろな場面で自信をもって生活する態度を育ててい 

ただいていると感じます。 

○コロナ禍でも、学校が休校することなく、通えたのは先生方の日々の感染対策のお 

陰だと感謝しております。南小の先生とお友達と会える日々が楽しいようです。 

○随時、メール等で私たち保護者へ情報をいただき、ありがたく思っています。コロ 

ナ禍で先生たちのご配慮には頭が下がります。毎日、元気に笑顔で今後も登校でき 

ることを願っています。これからもよろしくお願いします。 

【あいさつについて】 

●挨拶についてですが、校内では声も大きく、挨拶してくれる子ども達も多く見かけ

ますが、旗当番やウォーキング時など、こちらから挨拶をしても「挨拶しない子」

「友達と話をしているため近所の方があいさつしても挨拶しない子」がいます。コ

ロナ禍でもあり、声を出すのが嫌な人もいると思いますが、「何のために」あいさ

つをするのかを知ってほしいなと最近特に感じます。もちろん、挨拶をしてくれる

子どももたくさんいます。 

【登下校について】 

●夕方や下校時など、縁石を歩いている子供を見かけます。楽しいのは分かりますが、 

見ていてヒヤヒヤします。 

●下校中にマスクを捨てて帰る子どもがいて困ります。 

●通学路を守らない子ども（特に低学年が多い）を見かけます。なぜ通学路を通らな 

いといけないのか、指導してほしいと思います。 

☆現在、下校時の声かけ等の不安があります。難しいとは思いますが、解決策が見つ 

かれば親としてはうれしく思います。 

☆登下校中の安全が確実なものにしてほしい。変質者による事件が全国的に多いよう 

です。学校としても、限界はあるかもしれませんが、よろしくお願いします。 

【SNS対応について】 

●小学生から携帯電話をもっている人が増えていて、ラインとか親や学校側が知らな 

いところでの行動や言動が増えていて、対応に困っています。以前はなかった問題 

点になっていると思います。 


